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Abstract (en)
A multilayer, flexible transfer ribbon with an auxiliary carrier and an adhesive layer, in which a transfer layer containing a binding agent (binder) is
situated between the auxiliary carrier and the adhesive layer, the transfer layer adhering more strongly to the adhesive layer than to the auxiliary
carrier. The transfer layer containing the binding agent contains a release agent in the form of a soluble cellulose derivative. Incorporation of white
pigments into the transfer layer permits the transfer ribbon to be used for the correction of writing or characters. The correction is achieved quickly in
a simple manner and leads to the formation of uniform covering with a sharp outline.

Abstract (de)
Beschrieben wird ein mehrschichtiges, flexibles Übertragungsband mit einem Hilfsträger und einer Haftkleberschicht, wobei zwischen Hilfsträger
und Haftkleberschicht eine bindemittelhaltige Übertragungsschicht, die zur Haftkleberschicht eine stärkere Haftung als zum Hilfsträger aufweist,
vorliegt. Die bindemittelhaltige Übertragungsschicht enthält ein Abrißhilfsmittel in Form eines löslichen Zellulosederivats. Bei Einverleibung von
Weißpigmenten in die Übertragungsschicht läßt sich das Übertragungsband zur Korrektur schriftlicher Darstellungen bzw. von Schriftzeichen
einsetzen. Die Korrektur erfolgt schnell und einfach und führt zur Ausbildung einer gleichmäßigen Abdeckung mit scharfem Abriß.
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